

13/01/2022

## **Arica: Designan fiscal preferente para investigar homicidios y delitos violentos con arma de fuego en la ciudad**

La Fiscalía Regional de Arica y Parinacota designó un fiscal preferente para investigar los homicidios y delitos violentos que se han registrado en el último tiempo en la ciudad en que se ha hecho uso de armas de fuego.

Así lo anunció el Fiscal Regional Mario Carrera en el marco de una reunión que sostuvo con el delegado presidencial subrogante, Mario Salgado, donde se abordó la ocurrencia de delitos violentos y crímenes y el trabajo investigativo que se lleva a cabo.



Este año han ocurrido dos homicidios,

mientras que el 2021 se registraron 27 crímenes, más de la mitad por arma de fuego.

En este sentido será el fiscal Mario Concha Matus quien tendrá dedicación preferente para investigar la serie de casos registrados en el último tiempo, apoyado por un fiscal antidrogas y por equipos especializados de ambas policías.

Así, el persecutor podrá agrupar las distintas indagatorias y realizar diversas diligencias para su pronto esclarecimiento.

"La tarea se concentrará en realizar un trabajo metódico de búsqueda de antecedentes y cruce de información que, junto a las policías, permita esclarecer y poner un freno rápidamente a estos hechos de gravedad. Esta medida obedece a nuestra permanente política de persecución penal, que apunta a profundizar las investigaciones particularmente cuando éstas puedan ser de complejidad y causar inquietud en la comunidad, como en estos casos. Nadie puede, en nuestra ciudad, ir disparando en contra de la gente y quedar impune", expresó el Fiscal Regional Mario Carrera.

Es así como el persecutor preferente liderará un equipo policial especializado para intensificar el trabajo investigativo en esta materia.